

Carl von Ghega, Erbauer der Semmeringbahn

| | |
|------------------|--|
| 0. bekommen | Carl von Ghega hat von Kaiser Franz Joseph die Aufgabe <i>bekommen (0)</i> , eine Eisenbahnstrecke von Wien über das Gebirge bis nach Italien zu bauen. Carl ist schon mit 15 Jahren Ingenieur(16) und meisterte diese Aufgabe mit Erfolg. Um die Bahnstrecke genau(17), wanderte er vier Monate lang die Umgebung von Semmering ab. Er erkundete alle Berge und Täler und legte so die beste Strecke fest. Tiefe Schluchten überbaute er mit zweistöckigen Viadukten. |
| 16. werden | |
| 17. kennenlernen | |
| 18. sein | Schwierig(18) aber die Suche nach einer Dampflokomotive, die steil bergauf fahren konnte. Viele Techniker(19) dies damals für unmöglich. |
| 19. halten | |
| 20. lösen | Doch Carl von Ghega(20) auch dieses Problem. Im Jahr 1854 konnte die Strecke feierlich eröffnet werden. |

Quelle: Kleines Volk, 6/2013, S. 8-9.